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ACTA SESION ORDINARIA Nº 074 CONCEJO MUNICIPAL CURARREHUE  En Curarrehue, a 11 días del mes de Diciembre de 2018, siendo las 09:16 horas, se da inicio a la sesión Ordinaria Nº 074 del Concejo Municipal de Curarrehue, Preside el Alcalde de la Comuna don Abel Painefilo Barriga, con la asistencia de los señores Concejales, Beatriz Carinao Quintonahuel Sr. César Carrasco Jiménez, Sra. Nayadeth Contreras Jaramillo, sr. Humberto Martínez Morales Sr. Adrián Burdiles Poblete, Sr. Jorge Calfueque Marillanca. Asisten además, Sra Yasna Torres Fornerod, quien actúa como Ministro de Fe y Secretaria de Actas. 
Tabla 

 1. Objeción y Aprobación acta Anterior Nº  073 
2. Lectura y análisis de Correspondencia 
3. Sanción Presupuesto Dpto. Salud 
4. Sanción Costos de operación y mantención   disposición, en el marco del Proyecto Adquisición 

maquinaria para operación en disposición final de los Residuos sólidos Municipales de 
Curarrehue y Pucòn. 

5. Temas de Concejo  
6. Puntos Varios 
Presidente: Da comienzo a la reunión Ordinaria Nº 073 siendo las 09:16 horas, pasa al primer punto de la tabla Objeción y Aprobación del acta anterior.   1.- OBJECIÓN Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR Nº 073 
Concejala Contreras: Agregar intervención art, cuando hablaban del  Art. 45, ella pidió que el Alcalde podría ir a Santiago y pedir recursos para saldar deuda de salud, ósea gestión.  Presidente: Somete a consideración el acta N° 73   Concejal Carinao   SI Concejal Carrasco   SI Concejal Contreras   SI Concejal Burdiles   SI  Concejal Calfueque   SI Presidente    SI  Acta con observaciones    2.LECTURA Y ANÁLISIS DE CORRESPONDENCIA  Secretaria Municipal:  Recordar elegir a las personas destacadas de la comuna  
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Da lectura a carta enviado por la AMRA para convocar al Alcalde y concejo Municipal  a participar de Asamblea Ordinaria de la Asociación Regional el día 13 de Diciembre a las 15:30 en la ciudad de Temuco, salón vip del estadio German Becker -Da lectura a carta de la sra. Obdulia Rubilar  presidenta del comité de adelanto las vertientes solicitando instalar cámaras.  Presidente: Derivara la correspondencia de la sra. Obdulia a la encargada de seguridad ciudadana para una propuesta.  Concejal Burdiles: indica que le parece importante la sugerencia de cámaras, no son caras y una buena opción de seguridad  Presidente: Somete a consideración del concejo Municipal Asistencia del Concejal Martínez a la asamblea de la AMRA, el día 13 de Diciembre a las 15:30 en la ciudad de Temuco.   
Concejal Carinao   SI Concejal Carrasco   SI Concejal Contreras   SI Concejal Martínez   SI  Concejal Burdiles   SI  Concejal Calfueque   SI Presidente    SI  ACUERDO Nº507 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA POR UNANIMIDAD ASISTENCIA DEL CONCEJAL HUMBERTO MARTÍNEZ MORALES A LA ASAMBLEA DE LA DE LA ASOCIACIÓN REGIONAL DE LA ARAUCANÍA AMRA, EL DÍA 13 DE DICIEMBRE A LAS 15:30 EN SALÓN VIP DEL ESTADIO 
GERMAN BECKER, CIUDAD DE TEMUCO,   
 
 3.-Sanción Presupuesto Dpto. Salud. 
Concejala Carinao: Señala que se analizó y quedo claro el presupuesto, comenta que en el art 45 quedaron dudas, pero entregarían la información.   Presidente: somete a consideración del concejo municipal Presupuesto del departamento de Salud Municipal para el año 2019  Concejal Carinao   SI Concejal Carrasco   SI Concejal Contreras   SI Concejal Martínez   SI  Concejal Burdiles   SI  Concejal Calfueque   SI Presidente    SI  ACUERDO Nº508 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD PRESUESPUESO DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL AÑO 2019 
 
 
 



            Municipalidad de Curarrehue, Región de la Araucanía            Secretaría Municipal 
  
 

     _____________________________________________________________________4 Secretaría Municipal, Concejo Municipal Reunión Ordinaria Nº 74 del  11 de Diciembre 2018    

4.-Sanción Costos De Operación Y Mantención   Disposición, En El Marco Del Proyecto Adquisición Maquinaria Para Operación En Disposición Final De Los Residuos Sólidos Municipales De Curarrehue Y Pucòn. 
 Presidente: Este es para un Proyecto Pucón por vertedero   Concejal Burdiles: Consulta que no es mejor tener un vertedero propio   Presidente: Tiene propuesta de la Municipalidad de Pucón y es atendible de generar un proyecto bicomunal de relleno sanitario aunque nuestra maquinaria está operativa, luego vuelve a la comuna. -Somete a consideración del concejo Municipal Costos De Operación Y Mantención Del Proyecto Adquisición Maquinaria Para Operación En Sitio de Disposición Final De Los Residuos Sólidos Municipales De Curarrehue Y Pucòn.  Concejal Carinao   SI Concejal Carrasco   SI Concejal Contreras   SI Concejal Martínez   SI  Concejal Burdiles   SI  Concejal Calfueque   SI Presidente    SI   ACUERDO Nº509 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD COSTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCIÓN PROYECTO ADQUISICIÓN MAQUINARIA PARA OPERACIÓN EN SITIO DE DISPOSICIÓN FINAL DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS MUNICIPALES DE CURARREHUE Y PUCÒN.  COSTOS DE OPERACIÓN:   Identificación Vehículo  Personal  Seguros  Combustible  Subtotal  Excavadora   M$6.113  M$1.317 M$21.600  M$29.030.- Buldócer   M$7.800  M$7.800 M$1.317  M$33.597.- TOTAL    M$13.913  M$2.634 M$46.080  M$62.627.-  COSTOS DE MANTENIMIENTO  Identificación Vehículo  Lubricantes Plan anual mantenc. Rodados   Subtotal  Excavadora   M$942  M$1.909  M$2.070  M$4.921.- Buldócer   M$971  M$1.871  M$4.416  M$7.258.- TOTAL    M$1.913 M$3.780  M$6.486  M$12.179  
 
5.-Temas De Concejo  
Presidente: Están analizando disponibilidad para mantención del estadio, la recomendación era comprar caucho, pero a raíz que se quemó el generador y la reparación no asegura la duración por eso la idea es adquirir y dejar abierto el presupuesto para ejecutar, se disminuye en compra de terreno , informa que la compra del terreno de Quiñenahuin está considerado están los papeles en la CONADI y hablo con los dueños del terreno para que esperen y tiene el presupuesto y esperan, para hacerlo con recursos año 2019, mientras no llegue la resolución de CONADI, no se puede hacer la compra por eso esta rebajado.   
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Concejal Contreras: Consulta si se gastó todo lo que había para compra de terreno.   Presidente: Responde que no,  está el gasto para compra terreno para cementerio 30 millones.   Concejal Burdiles: Consulta si se analizó muy bien este tema, porque hay empalme trifásico y eso sale más económico.  Presidente: señala que hay que hacer mejoramiento integral de la caseta de transmisiones, gradería y ahí mejorar el trifásico y  adquirir equipo y cuando se corte la luz tener el quipo mientras tanto se repara.  Concejal Burdiles: Señala que el trifásico es más fácil de hacer.   Presidente: Responde que no, porque hay que licitar, confeccionar bases y se van las dos semanas que quedan del año y no alcanzan con presupuesto 2018.  Concejala Contreras: Consulta en cuanto a montos cuanto sale.   Presidente: Indica que están parejo, salen 9 millones y algo   Concejal Burdiles: Señala que sale más barato el trifásico debe salir unos 5 millones cambiar ampolletas por led.   Concejal Carrasco: Comenta que no se puede hacer deporte por lo mismo el proyecto mejoramiento puede pasar el 2019.   Presidente: Señala que hoy no se puede comprar, hay que ir a mercado público y tiene que estar un par de días publicado la licitación y antes de eso hay que hacer bases y estarán en enero.  Concejal Martínez: Señala que es la vía más rápida, la compra del generador y los que juegan agradecerán poder hacerlo en la noche y no con los calores a media tarde.   Concejala Contreras: Consulta cuanto es el gasto de la trifásica y el generador   Presidente: el costo es muy similar, porque el gasto mensual del trifásico es similar al valor del generador, la instalación del trifásico es más barata.   Concejal Burdiles: Comenta que por mala manipulación de los equipos los echan a perder y saldrá más caro después.   Presidente: Señala que tiene garantía.  No va a abandonar la trifásica por el mejoramiento integral.  Somete a consideración del concejo municipal Modificación presupuestaria según memo N° 163   
 Concejal Carinao   SI Concejal Carrasco   SI Concejal Contreras   SI Concejal Martínez   SI  Concejal Burdiles   SI  Concejal Calfueque   SI Presidente    SI 
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  ACUERDO Nº510 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD MODIFICACIÒN PRESPUESTARIA MUNICIPAL SEGÚN MEMO Nº163, PARA ADQUISICION DE EQUIPO ELECTROGENO PARA ESTADIO MUNICIPAL   DISMINUIR EGRESOS  29  01  TERRENOS  GESTION INTERNA   M$3.000   TOTAL        M$3.000  AUMENTAR EGRESOS  29  05  999 OTROS   GESTIÒN INTERNA   M$3.000   TOTAL        M$3.000  
 
Presidente: Recuerda a que hoy deben nombrar a personas destacadas  por su labor en beneficio de la comuna en las áreas de Cultura Deportes Emprendimiento Cultura Mapuche Dirigente social  Cuidado y protección del medio ambiente   
5.- TEMAS DE CONCEJO 
Concejal Burdiles: indica que se analizó el reglamento de comodato con la asistencia de los concejales Calfueque, Carinao. Contreras, Carrasco, asistencia del Director de Obras el DIDFECO y Secretaria Municipal y están en condiciones de sancionarlo hoy.  Presidente: Somete a consideración del Concejo Municipal el Reglamento de Comodatos. 
 Concejal Carinao   SI Concejal Carrasco   SI Concejal Contreras   SI Concejal Martínez   SI  Concejal Burdiles   SI  Concejal Calfueque   SI Presidente    SI  ACUERDO Nº511 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD REGLAMENTO MUNICIPAL SOBRE CONSTITUCIÓN DE COMODATO EN INMUEBLES  MUNICIPALES Y OTORGAMIENTO DE PERMISOS DE USO EN BIENES NACIONALES DE USO PÚBLICO. 
 
Concejal Burdiles: Señala que también analizaron el presupuesto Municipal y están en condiciones de sancionar.   Presidente: Indica que el presupuesto sufrirá alguna variaciones, pero pueden crear una cuenta para sostener la escuela de futbol, se vio con la coordinación de deporte y habrá presupuesto  -Somete a consideración del concejo municipal presupuesto municipal año 2019.   
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 Concejal Carinao   SI Concejal Carrasco   SI Concejal Contreras   SI Concejal Martínez   SI  Concejal Burdiles   SI  Concejal Calfueque   SI Presidente    SI  ACUERDO Nº512 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD PRESUPUESTO MUNICIPAL AÑO 2019 
 Concejala Carinao: hace entrega informe de asistencia a Congreso de  Alcaldesas y Concejalas en la ciudad de viña del mar, análisis tema de género. Comenta que Pucón fue reconocido por la oficina de la mujer, porque lo incorporaron en el plan de seguridad pública.  -harán llegar un voto político con 10 propuestas.   Concejala Contreras: Consulta si hay cupo en el pasaje Pulongo para pedir permiso para ventas.   Presidente: Responde que sí, debe pedir los permisos.   Presidente: Da la palabra a público en sala.   Srta. Lorena Olavarría: se presenta e informa que trabaja en Vincula proyecto de investigación de la araucaria araucana, intervención efectiva, informa que tuvieron un conversatorio en Reigolil y realizaran otro conversatorio y para que puedan asistir, proyecto de investigación científica esperan que se realice antes del término del año y cuando esté lista la invitación la hará llegar.   Concejal Martínez: espera que no se tope con actividades municipales   Don Carlos: fundación mar adentro educación y arte, trabaja con Vincula   Concejala Carinao: Consulta si en el primer conversatorio hubo alta convocatorio  Srta. Lorena Olavarría: indica que hubo buena respuesta llegaron como 40 personas , conservación del pehuén y extracción del piñón.  Presidente: Da la palabra a público en sala.  Socia de Acukurra: Señala que quedaron de acuerdo de participar en las reuniones del concejo municipal, pero quiere manifestar que solicitar un bus para traslado de gente para un programa de avistamiento de aves y trasladarían gente y el día domingo a última hora avisaron que no tenían furgón, para ir a la actividad que habían organizado y venia gente de otros lados.    Informa que se suspendió la entrega de comodatos, hasta que se aprobara el reglamento de comodatos y se les hará llegar una copia de reglamento.   6.- PUNTOS VARIOS   Concejala Contreras: Informa que hay un orificio en la pared del cementerio.   Concejal Calfueque: Señala que falta cancelación de viatico a Argentina del 09 de diciembre del 2017   Agotados los temas se da término a la sesión a las 10:04 hrs.  
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RESUMENES DE ACUERDO REUNION ORDINARIA N° 74   ACUERDO Nº507 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA POR UNANIMIDAD ASISTENCIA DEL CONCEJAL HUMBERTO MARTÍNEZ MORALES A LA ASAMBLEA DE LA DE LA ASOCIACIÓN REGIONAL DE LA ARAUCANÍA AMRA, EL DÍA 13 DE DICIEMBRE A LAS 15:30 EN SALÓN VIP DEL ESTADIO 
GERMAN BECKER, CIUDAD DE TEMUCO,   
 ACUERDO Nº508 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD PRESUESPUESO DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL AÑO 2019 
 
ACUERDO Nº509 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD COSTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCIÓN PROYECTO ADQUISICIÓN MAQUINARIA PARA OPERACIÓN EN SITIO DE DISPOSICIÓN FINAL DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS MUNICIPALES DE CURARREHUE Y PUCÒN.  COSTOS DE OPERACIÓN:   Identificación Vehículo  Personal  Seguros  Combustible  Subtotal  Excavadora   M$6.113  M$1.317 M$21.600  M$29.030.- Buldócer   M$7.800  M$7.800 M$1.317  M$33.597.- TOTAL    M$13.913  M$2.634 M$46.080  M$62.627.-  COSTOS DE MANTENIMIENTO  Identificación Vehículo  Lubricantes Plan anual mantenc. Rodados   Subtotal  Excavadora   M$942  M$1.909  M$2.070  M$4.921.- Buldócer   M$971  M$1.871  M$4.416  M$7.258.- TOTAL    M$1.913 M$3.780  M$6.486  M$12.179  
 
ACUERDO Nº510 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD MODIFICACIÒN PRESPUESTARIA MUNICIPAL SEGÚN MEMO Nº163, PARA ADQUISICION DE EQUIPO ELECTROGENO PARA ESTADIO MUNICIPAL   DISMINUIR EGRESOS  29  01  TERRENOS  GESTION INTERNA   M$3.000   TOTAL        M$3.000  AUMENTAR EGRESOS  29  05  999 OTROS   GESTIÒN INTERNA   M$3.000   TOTAL        M$3.000  
 ACUERDO Nº511 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD REGLAMENTO MUNICIPAL SOBRE CONSTITUCIÓN DE COMODATO EN INMUEBLES  MUNICIPALES Y OTORGAMIENTO DE PERMISOS DE USO EN BIENES NACIONALES DE USO PÚBLICO. 
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 ACUERDO Nº512 
EL CONCEJO MUNICIPAL  APRUEBA POR UNANIMIDAD PRESUPUESTO MUNICIPAL AÑO 2019 
  
 


